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Messe glasstec zeigt: Austausch lohnt sich und Messe wird wieder normal!

O-Ton: Petra Cullmann, Executive Director Trade Fairs, Messe Düsseldorf, 40474
Düsseldorf
Länge: 2:33 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Mit der glasstec geht eine Investitionsgütermesse zu Ende, die eine große Bandbreite
an Themen spiegelt. Von Innovationen über Investitionen, Kunst bis hin zu den aktuellen
Krisenthemen - Energie ist in der Glasindustrie ein bedeutendes Thema. 936 Aussteller aus
47 Ländern waren dabei, die 30.000 Besucher kamen aus insgesamt 119 Ländern. Wir
haben Petra Cullmann aus der Messeleitung der Messe Düsseldorf gefragt, was die
Glasstech ausgemacht hat, wie die Branche aufgestellt ist und welche Themen zentral
waren.
Die Antworten liefert unser O-Ton-Paket!

Cullmann antwortet auf folgende Fragen: 

1.Heute geht die glasstec zu Ende, wie waren Ihre Gespräche mit den Ausstellern, welches
Feedback gab es?

2. Sie haben im Vorfeld bereits Themen gesetzt, die sich quer durch die Messe zogen -
worum ging es konkret?

3. Was wurde darüber hinaus auf der Messe diskutiert - sicher war die aktuelle Situation ein
Thema? 

4. Kurz auf den Punkt gebracht: was hat die Messe gezeigt?

5. Wie fällt Ihre Bilanz insgesamt aus?
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